

# 耕・結・愛

KOU YUI AI

第14号

高畠町立高畠中学校  
PTA文化広報部印刷：(有)寄清堂印刷  
TEL 0238-52-0005

## 体育祭について

体育祭実行委員長  
**武田 優都**

今年の体育祭は、新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、規模を縮小して行われました。練習期間は五日間、当日は午前中のみで実施されました。しかし、その中でも幹部や三年生が中心となって、体育祭を盛り上げる努力をしました。声を出しての応援は幹部だけで行われましたが、軍ごとまとまって、楽

## 高中生の姿から



校長 遠藤 正真

校舎屋上から数回、体育祭の準備活動や当日の動きを眺めました。広大なグラウンドに適度な距離を保つて散らばり、しながら同色のハチマキ同志が、大声ではないけれども適切な指示で移動し、動きのある素敵なパッチャワークのように映りました。

新しい生活様式の中、リーダーがマウスガードをつけ、例年通りにできない応援活動だから太鼓

しく競技に挑むことができたと思います。順位は決まつてしまいますが、それぞれのクラス、軍ごとに思いっきり体育祭を楽しみ、挑んでいました。

体育祭では、競技に挑もうとしたり、何をしなくてはならないかをそれぞれ考えたりすることが大切でした。そのため、一人一人積極性や判断力、そしてクラスのつながりが向上したと思います。今回学んだことを、身につけた力を使って生活していくきます。

は不要と考えましたが、各軍幹部から「軍の合わせた動き、統率を図るために必要」との要望があり、使用することに。棒の持ち位置を指定した「タイフーン」では、コーンを旋回するよりもスライドするほうが速いと二年男子がアイディアを出すなど、工夫を凝らす姿に確かに「成長」を感じました。

はつらつと、ルールに従い正々堂々競い合った高中生、まばゆいばかりのその姿から会場にいた私たち大人は、大事なメッセージを受け取りました。







## 部活動説明会

サッカー部 部長  
島田 灿

Zo o mで部活動説明会を行つたことで、シンブルに部活動について説明することができたと思います。しかし、例年とは異なり、動きを入れることができず、一年生も理解しづらい部分があつたかもしれません。一刻も早いコロナウイルスの終息、そして、来年は部員全員でこの会を実施できることを願っています。



## 生徒会説明会

生徒会副会長  
吉田 史佳

「伝えたいことが伝わるか」「機材トラブルはないか」様々な不安はありませんでしたが、沢山の準備を重ね、先生方の力もお借りし、今年一発目の生徒会行事を大成功させることができました。体育館で行えなかつたことは残念ですが、待ち時間に確認や声のかけ合いなど、Zo o mだからこそ出来たことがありました。

# Zoomで開催



## 高校説明会

三学年部長  
佐藤 和憲

三年生の進路を見えた大事な時期にスケジュール通りにリモートでの高校説明会を実施する事が出来ました。その背景には先生方の準備や段取りがあつたことに感謝いたします。



## 生徒会総会

議長  
鈴木 夕葵音

今年は例年とは違しまい、感覚をつかないままになりました。うまいに時間がかかってしまいました。今年は例年とは違しましてしまいました。そのうまく向かって進めることが、スムーズに進めた、機材トラブルなどもあり、スムーズに進めたのですが、執難になりました。多かかってのうまいに時間がかかるからこそ、なかなかはじめてです。とにかく多くの高中生が、今までの高校説明会で生めとすると、執難になりました。そのうまいに時間がかかるからこそ、なかなかはじめてです。とにかく多くの高中生が、今までの高校説明会で生めとすると、執難になりました。

## PTA教育講演会

育成研修部長 田宮 利男

十月二十三日、全校生徒及び保護者を対象にPTA教育講演会を行いました。講師をお招きして目標や夢実現に向けてプラス思考がいかに重要な話をいただきました。子ども達がコロナ禍のなかでも今後の活動に向き合い、前向きに歩むきっかけになる事を願っております。

成信力  
苦楽力  
他憲力



編集委員（二学年）  
渡部 一喜 杉本 真理  
菅野 勝美 遠藤 美和  
中川 順子 濱田 ゆかり  
佐藤 由起 大越 久美子  
八巻 美由紀 小林 寛和  
三宅 祐介 梅津 佑妃  
安孫子 遥

「Withコロナ」が浸透しつつある現在ですが、まだ落ち着かない状況が続いています。その中で、生徒の皆さんのが頑張りを紹介できること、委員の方々と広報誌を作成できることを大変うれしかった。そこでこの会が況れ真面目でいたしました。生徒、保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

## 編集後記